

Los niños son la esperanza del mundo



Por: Pedro Martínez Pérez

Más de un millón quinientos mil niños y adolescentes cubanos de cinco y hasta quince años de edad celebrarán este lunes en las escuelas de todas las provincias y municipios de Cuba el aniversario 55 de la Organización de Pioneros José Martí.

La organización surgió en 1961 bajo el nombre de Unión de Pioneros Rebeldes con el propósito de fomentar el interés por el estudio y la responsabilidad social en los niños y adolescentes de primer a noveno grados de escolaridad, así como el amor a la Patria y a los pueblos del mundo. Años después la Unión de Pioneros Rebeldes adoptó el nombre de Organización de Pioneros de Cuba José Martí.

El acto central por la efemérides se efectuará en la oriental provincia de Camagüey, la cual obtuvo la sede por los resultados de su trabajo en el último período escolar.

El año en que surge la organización pioneril registra numerosos hechos históricos en Cuba. Fue 1961 el año de la invasión mercenaria e imperialista por Playa Girón, pero también el de la grandiosa gesta de la alfabetización en Cuba.

Fue el año en que Washington rompió sus relaciones diplomáticas con Cuba y cuando el gobierno estadounidense y la Agencia Central de Inteligencia alentaron desde Miami una de las más siniestras campañas contra la Revolución Cubana: la llamada Operación Peter Pan, mediante la cual 14 mil 48 niños fueron enviados por sus padres hacia los Estados Unidos ante la falsa noticia de que Cuba aprobaría una ley para quitar a los padres la patria potestad.

Algunos de aquellos niños, ya adultos, han denunciado el crimen cometido contra ellos y han vuelto a Cuba, y no sería extraño verlos en este día mezclados con la nueva generación de cubanos que disfrutan de la gratuidad de la enseñanza en la tierra del gran maestro José Martí, quien siempre proclamó que los niños son la esperanza del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/89379-los-ninos-son-la-esperanza-del-mundo>



Radio Habana Cuba